

Energiewende c/o Hohenzollernstr. 23c, 33330 Gütersloh

Geschäftsstelle
UWG Ratsfraktion
Julius-Leber-Str. 1
33332 Gütersloh

Gütersloh, 05.02.19

Forderungen zur Brücke an der B61

Sehr geehrte Damen und Herren,

die AG Verkehrswende der Bürgerinitiative Energiewende hält den gesperrten Übergang an der ehemaligen Brücke an der B61 für nicht länger tolerierbar.

Wir schließen uns der Forderung des ADFC an, umgehend einen ebenerdigen Übergang einzurichten bis die neue Brücke fertig gebaut ist.

Für die Brücke fordern wir, holländische Richtlinien einzuhalten, wie etwa beim Hovenring in Eindhoven. Dort sind Steigungen für Radfahrende auf maximal 2 Prozent begrenzt, so dass auch Kinder und alte Menschen die Steigung bequem mit dem Fahrrad schaffen können.

Die Breite sollte den Maßen eines Radschnellweges plus einer Spur für zu Fußgehende entsprechen, also mindestens 4,50 Meter.

Mit freundlichen Grüßen

Kurt Gramlich
Bürgerinitiative Energiewende Gütersloh